
令和 6 年度 第 1 回学校運営協議会 会議記録 

期日：令和 6 年 6 月 4 日（火）15：00～16：20 

会場：花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

 

１．開会の言葉 

  

２．学校長あいさつ及び令和 6 年度学校経営計画について 

 ・沼澤 学校長挨拶・説明 令和 6 年度学校要覧による 

 

３．学校概況について 司会：学校運営協議会 会長 

①令和 5 年度の実績 

 ・卒業生の進路状況、部活動、農業クラブ等 学校要覧による 

 【質問】 

  ・大学の進学者は増加しているか？ 

【回答】 

・例年どおり、進学 4 割、就職 6 割である。 

 【質問】 

・就職先に農業関係を選んでいる生徒はいるか？ 

【回答】 

・卒業してすぐ農業関係へ就職は少ない。農業大学校への進学は多い。 

 ②令和 6 年度の状況 

 ・職員構成、在籍生徒数 学校要覧より 

 

４．令和 6 年度基本計画について 

 学校要覧より各分掌が説明。  

 【質問】 

  ・大学に来る企業の方々から DX という言葉を毎回聞く。また、花巻の特徴として農業機械の自動運転化な

どで最先端であるが、市役所と連携して何か実施しているか？ 

 【回答】 

・果樹園に気象センサーを設置した。畜産部門にも牛につけるセンサーを検討している。 

５．意見交換 

 各委員より、生徒確保などについての意見が挙げられた。 

 ・生徒減に対して何か対策を取ってほしい 

例：葛巻高校のように山村留学はどうか、中学生だけではなく小学生にも学校説明会に行ってみてはいかが

か。 

・ICT に触れる機会はあったほうが良い。 

・花巻市は農業に携わる人材が 1 割程度しかいない。農業に花農の卒業生が何らかの形で関わってほしい。 

・花巻市内に農業法人は 84 あるが、オペレータの高齢化が問題である。希望者がいたらぜひ就職を考えてほ

しい。 

・今でも花農生がいることで二枚橋が賑わっている。 

・平板測量で成績を残していて頑張っている。機会があれば、GPS を使用した自動追尾の測量実習をやらせ

てもらえればいいと考えている。 

６．閉会の言葉 


